

Noticiero del claustro

IVAN DUQUE SANCHEZ

JORGE ELIECER RUIZ NUEVO CONSEJERO CULTURAL DE LA PRESIDENCIA

El distinguido intelectual y escritor Jorge Eliécer Ruiz, quien es miembro del Consejo Superior de la Universidad Central, fue elegido por el Presidente de la República, doctor Belisario Betancur Cuartas como consejero cultural de la misma Presidencia.

El Claustro centralista celebra complacido esta exaltación, pues el doctor Ruiz es altamente apreciado por los estamentos universitarios y se ha distinguido por una permanente tarea de divulgación cultural, como colaborador de nuestra revista, autor del trabajo "Hacia un nuevo orden Internacional" y recientemente el estudio sobre "Integración y cooperación cultural en América Latina y el Caribe". El doctor Ruiz ha sido felicitado y sus compañeros del Consejo Superior le rindieron homenaje especial, en compañía del cuerpo de Decanos y Directivas de nuestra Institución.

AUGUSTO RAMIREZ OCAMPO ALCALDE MAYOR DE BOGOTA

También la Universidad Central, registra complacida el nombramiento del doctor Augusto Ramírez Ocampo como alcalde del Distrito Especial de Bogotá. El nuevo burgomaestre es amigo de nuestra casa de estudios donde se le respeta y admira. El rector Jorge Enrique Molina M., ha recibido permanentes muestras de deferencia por parte del nuevo alcalde, quien nos acompañó en la mesa de honor en la celebración de nuestro XV aniversario y recibió la condecoración "XV años de la Universidad Central".

VIAJE DEL RECTOR A BULGARIA

Embajada de la República Topular de Bulgaria elle 531 Octubre 11 % 19 82 Bogola - Colombia

Estimado Señor Rector,

En nombre de la Embajada de la República Popular de Bulgaria en Colombia, me permito reiterarle la invitación que le fué enviada por nuestro Vice-Presidente del Con sejo de Ministros y Presidente del Comité de Cultura Gueorgui Yordanov, para que Ud., en compañía de los Doctores Otto Morales Benítez y Pedro Gómez Valderrama, integren la delegación de Colombia, que viajará a la constitución de la fundación "Liudmila Yivkova", cuyos objetivos conoce Ud.

> La salida será el próximo sábado 16 vía Francfurt, por la Empresa Lufthansa y el regreso el primero o 2 de Noviembre.

Podrá Ud. además scatener entrevistas con círculos universitarios, en especial con la Universidad de Sofia, con la cual el claustro Centralista mantiene cordiales relacio nes.

District Expensiver Beregg 11 huero auropanaestra es a

Lo felicito por la distinción de que ha sido objeto y espero nos pueda acompañar en este compromiso cultural.

Reciba un atento saludo.

Señor Doctor JORGE ENRIQUE MCLINA M. Rector Universidad Central Bogotá. - a grace de contrata opposis de con su consent

Todor Petkov ! Cleurk ENCARGADO DE NEGOCIOS, a.i.

Como se publica en la sección "Pensamiento y Cultura" de Hojas Universitarias, el rector de la universidad viajó en compañía del doctor Pedro Gómez Valderrama, presidente de la Unión de Escritores a la capital de Bulgaria — Sofía, donde se constituyó la Asociación Liudmila Yivkova. El tercer delegado de acuerdo con la invitación que se fotocopia, doctor Otto Morales Benitez, por razones conocidas de la opinión pública no pudo viajar pero se adhirió a la Fundación.

Según lo comentó el rector en foro público, la delegación colombiana fue esplendidamente atendida por los círculos culturales, intelectuales y universitarios, donde se dictaron diferentes conferencias y se suscribieron protocolos de intercambio universitario y cultural. Según lo afirmó el rector, fue especialmente grato el encuentro con Liubomir Levtchev, quien es presidente de la Unión de escritores de Bulgaria, uno de los mejores poetas de ese hermoso país, a quién la Universidad Central le tradujo su bellísimo libro de poesía "Saludo al fuego". Por otra parte en nombre de la Universidad rendimos agradecimiento al Embajador de la República Popular de Bulgaria en Colombia, doctor Petar Marinkov, quien atendió con gran generosidad a los viajeros colombianos.

TALLER DE DISEÑO E IMPLEMENTACION DE SISTEMAS DE EDUCACION ABIERTA Y A DISTANCIA

Con gran éxito se celebró el Taller de la referencia, que fue clausurado en ceremonia especial por el rector de esta casa. Es placentero anotar cómo el señor Ministro de Educación Nacional, doctor Jaime Arias Ramírez, atendió nuestra invitación y en brillante exposición hizo un planteamiento general sobre el programa del gobierno en estas materias y un resumen histórico y científico, de lo que significa esta práctica que se quiere implementar. Por su parte el director del ICFES, doctor Humberto Serna Gómez, dictó la conferencia cuyo texto se publica en esta edición. Nuestro claustro empieza a afrontar el nuevo reto que se nos presenta y seguirá profundizando sobre estas materias.

El Consejero doctor Gabriel Anzola Gómez, intervino durante el seminario y su charla "A propósito de la Educación a Distancia" se incluye en la revista y constituyó el material especial del programa

de rectoría sobre orientación académica, que se desarrolló a través de la publicación interna "Hojas Académicas". El tema tratado por el doctor Anzola Gómez fue objeto de análisis en la hoja académica No. 7.

DE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA

Con relación al pasado número de Hojas Universitarias, el excelentísimo Presidente se refirió a la publicación en términos elogiosos, que agradecemos muy sinceramente. En la misma forma el Consejero Presidencial envió con especial deferencia la tarjeta que se fotocopia.

Presidencia de la República

Pedro Cadena Copete

Saluda al doctor JORGE ENRIQUE MOLINA, Rector de la Universidad Central y le agradece el envío "HOJAS UNIVERSITARIAS Volumen II No. 14".

Aprovecha la oportunidad para expresarle su complacencia por los conceptos e mitidos sobre nuestro Presidente Belisario Betancur en el Editorial "UN PARENTESIS DE ESPERANZA PARA COLOMBIA". Es muy gratoque hombres de la valía e integridad ideológica de JORGE ENRIQUE MOLINA re conozcan que el Gobierno, alimentado por el agua pura de un Pais Nacional, transita "Por el camino de la paz".

Cordial saludo,

Doctor JORGE ENRIQUE MOLINA Rector de la Universidad Central E.S.D.

Bogotá, Oct.9/82

UNION DE ESCRITORES DE COLOMBIA

Nuestra universidad fue escogida por la Unión de Escritores de Colombia como sede de la instalación del "Primer encuentro de Escritores y científicos sociales", que se reunió el pasado dos de diciembre en el Aula Máxima. En el programa cultural intervino el rector Jorge Enrique Molina M., y el presidente de la Unión de escritores doctor Pedro Gómez Valderrama. Durante el acto se hizo el lanzamiento del magnífico libro del doctor Isaías Peña Gutiérrez, "La narrativa del Frente Nacional". La edición fue presentada por el escritor Benhur Sánchez, e intervino el autor, quien pertenece al Consejo Directivo de la Revista, es desde hace varios años profesor de "Teoría de la Cultura Latinoamericana" y director del Taller de Escritores de la Universidad Central. Al acto fue invitado el Presidente de la República doctor Belisario Betancur Cuartas.

HOMENAJE AL DECANO DE ECONOMIA

Un grupo de profesores, estudiantes y trabajadores rindió homenaje al doctor Joaquín Oramas Mutis, decano de la Facultad de Economía. Se transcriben las palabras del distinguido Decano.

Queridísimos amigos centralistas:

La alegría que ustedes me otorgan esta noche no es momentánea sino plena e interminable, un regalo precioso que habré de prolongar en los días de mi ejercicio como profesor universitario y como decano (E) de nuestra cálida Facultad de Economía. Nunca he aspirado a otro anhelo que el de servirle a mis compatriotas con mi entusiasta voluntad y mi modesta participación en las metas espléndidas que la Universidad Central se ha propuesto desde su fundación. Yo me reconozco en sus sueños por crear un mundo mejor, un hombre positivo y creador. Nuestro ilustre rector, el doctor JORGE ENRIQUE MOLI-NA apuntaba hace algunos días que nuestra Alma Mater propone un comportamiento generoso, la libertad dentro del orden, el respeto por la libre investigación científica, filosófica e ideológica, la convicción inalterable en la vigencia y el respeto a la carta de los derechos humanos; la crítica constructiva, saludable. Permítanme que me acoja a estos sagrados derechos y a estos fines terminales. Para mí representa un honor supremo el cargo que me ha sido designado. Mi lealtad y mi fidelidad a la Universidad Central parte de un hecho ineludible: en nuestra universidad no he encontrado tan solo un hogar sino un campo de batalla. Aquí, juntos, hemos combatido por el mismo sueño. Aquí, juntos, sin excepciones, hemos reunido nuestras experiencias y nuestros esfuerzos para abrirle una nueva dimensión social, económica y cultural a la nación. Nuestros estudiantes mantienen el lema "APRENDER A APREN-DER", "DESAFIAR CON PROPOSICIONES REALES LOS PROBLEMAS QUE CONFRONTA COLOMBIA", "INVESTIGAR PARA DESCUBRIR LOS NUEVOS CAMINOS DEL PROGRESO".

Ciertamente, mi labor personal no hubiera sido posible sin el apoyo de todos ustedes, sin la iluminación de nuestros compañeros de trabajo, profesores de

la más alta calidad y responsabilidad académica, que no tiene ninguna universidad del país. Estudiantes conscientes, nobles y leales a los objetivos, emblemas y prestigio de nuestra querida facultad.

No puedo entender el ejercicio de la educación universitaria sin las necesidades fundamentales que presenta la República, sin las exigencias curriculares y espirituales que mueven los destinos de los estudiantes. Siempre he concentrado mi preocupación en la Facultad de Economía como una suerte de vocación. Pero mi tarea no hubiera sido posible sin la conciencia de que todos juntos contemplamos al país desde la Universidad Central y desde el país a la Universidad Central. Ciertamente no pueden existir facultades insulares. Existe una universidad múltiple, recia, de vanguardia, que nos hace centro de sus glorias y sus satisfacciones. En esa medida, lucho por la Facultad de Economía. Lo que disminuye este criterio me disminuye, lo que aumenta el prestigio científico de la Universidad Central, me aumenta. Con profundo júbilo hemos visto emerger un nuevo rostro para la Facultad de Economía. Con los años evidenciamos cómo vamos creciendo en la vida universitaria de Colombia. Nuestros estudiantes de Economía van superando la dimensión de la especialización para hacerse espíritus creadores, amantes de la literatura, amantes del deporte, amantes de la investigación social, creyentes en la democracia, aquella que fundó Simón Bolívar y que hoy nos da una identidad de orgullo entre los pueblos latinoamericanos. A nuestra Facultad abierta han llegado escritores sencillos como Fernando Soto Aparicio. Han comunicado sus ideas los doctores Gabriel Rosas y Mauricio Abella sobre el problema del sector financiero. El doctor Gabriel Misas ha tenido las puertas abiertas para hablar sobre el proceso de concentración de la industria en Colombia. Nos explica el doctor Gerardo Eusse Hovos, los nuevos conceptos que sobre seguridad social necesita Colombia para su desarrollo, Abocamos, entre otros temas. Las Cargas Laborales y su Incidencia en la Empresa, Efectos de la Recesión, Fenómenos Políticos, Descentralización, etc., expuestos por grandes personalidades. Contamos con libros claros como Hojas Económicas Universitarias, presencias lúcidas como las de los alumnos que se inician a la inteligencia de la vida que es ciencia, economía, contaduría, publicidad, danza, música y deporte.

Aún no hemos logrado la medida de nuestro esfuerzo pero cada día la lograremos todos juntos. La Universidad Central es una institución universitaria
egregia en América Latina, pero también es un camino que jamás concluirá.
Siempre estaremos ligados a los destinos del país y esta conciencia nos concede la gracia de comprender que no hemos llegado a la última batalla sino a
la primera. Por eso somos hombres jóvenes, tenaces y aguerridos. En mi recorrido diario por el claustro, he advertido un hecho glorioso. Nuestros estudiantes ya no optan por las definiciones. Aquellas definiciones que lo sepultan todo. Optan por la reflexión. Ese es el camino para mantener en alto una
definición que se va haciendo parcialmente. Esto nos permite enorgullecernos.

Hoy en día, muchos de nuestros estudiantes, no se encuentran en nuestra Al-

ma Mater por la obtención de un título. Están, por una claridad, por una destreza, por un instrumento noble, por una ciencia humanizada. Aquí la están hallando y la seguirán hallando. La vida nacional no concluye en nuestras puertas. Apenas comienza. Pero, es de resaltar, que hemos cumplido los objetivos de nuestra Universidad: promovemos el conocimiento, reafirmamos los valores de la nacionalidad, estimulamos el goce de la cultura, del desarrollo artístico, científico y tecnológico, somos receptivos de todas las corrientes del pensamiento, de todos los adelantos de la ciencia y la técnica, orientamos las tareas académicas fomentando el respeto por el saber.

Tanto el Consejo Académico de la Universidad Central como el doctor Jorge Enrique Molina, me han concedido el honor de expresarles estos sentimientos sinceros. A nuestro querido rector, muchas gracias por su dedicación y por sus lámparas futuristas. A todos ustedes, muchas gracias por su presencia en esta fiesta de la inteligencia. Hombres claros como ustedes son los que velan por nuestra Alma Mater. En realidad quisiera ser un pretexto para este homenaje. Quisiera que este pretexto se hiciera texto en el porvenir de todos los hombres que desde aquí seguirán fundando una Colombia amable y generosa.

Gracias por este honor que ya se me hace inolvidable.

JOAQUIN ORAMAS MUTIS Decano Facultad de Economía

NUEVO PRESIDENTE DE ASFACOP

Edgar Nieto Sánchez decano de la Facultad de Contaduría y representante de la universidad colombiana en la Junta Central de Contadores, fue designado como presidente de la Asociación Colombiana de Facultades de Contaduría en el último Congreso celebrado en la ciudad de Medellín. Reemplazó el doctor Nieto, al decano del Externado de Colombia doctor Francisco Nicholls, quien ciertamente cumplió una meritoria tarea, conduciendo esa importante asociación, por senderos de honestidad y progreso.

La Universidad y en especial el cuerpo de profesores y estudiantes de la Facultad de Contaduría, han recibido con beneplácito esta designación. En virtud de los méritos y cualidades del doctor Nieto estamos seguros que no solo seguirá las pautas de su antecesor, sino inspirará nuevos rumbos positivos y constructivos a la Asociación que preside, en un momento crucial e importante para la Contaduría Pública del país y para las facultades del ramo.

HOMENAJE DEL ULTIMO SEMESTRE DE ECONOMIA AL RECTOR

Los alumnos de décimo semestre de la Facultad de Economía quisieron ofrecer homenaje de agradecimiento al rector de la universidad. El acto se celebró en el Club de Economistas y el Mayor Carlos Espitia Guerrero, alumno muy distinguido, dirigió las palabras que a continuación se transcriben.

Señor doctor Jorge Enrique Molina M., rector de la Universidad Central:

Los hechos trascendentales abonados a su hoja de servicios Centralista, explican sencillamente el motivo de éste acto social en su honor.

Nosotros los alumnos del décimos semestre, segundo ciclo de 1982, de la Facultad de Economía, entendemos claramente que su presencia en esta reunión constituye un homenaje significativo para quienes en su condición de alumnos, integramos la familia Centralista.

Creemos además, que la forma sencilla, espontánea y sin arrogancias como atendió nuestra insinuación, es una lección más de su sinceridad pedagógica y del perfil bien entendido por donde se encauza la universidad en los actuales momentos.

Vemos con beneplácito cómo usted apartándose de la compleja problemática universitaria, mira con atención las inquietudes del alumnado, prueba de ello lo constituye nuestro primer diálogo sostenido el pasado 6 de octubre en el Aula Máxima de la universidad.

Destacamos cómo este diálogo respetuoso constituye una afirmación de lealtad pilar fundamental en las relaciones entre directivos, profesores y estudiantes.

El primer resultado obtenido es su autorización para que los egresados puedan a partir del próximo semestre adelantar cursos de pregrado como una opción que sin lugar a dudas vinculará un mayor número de economistas centralistas en las actividades tanto privadas como públicas.

Por esta nueva cátedra de tolerancia y lección de sinceridad, reciba nuestro agradecido reconocimiento.

Encontramos oportuna esta ocasión, cuando nuestra querida universidad cumple quince (15) años al servicio de la Comunidad, para exaltar su labor ininterrumpida y colocar nuestro concurso para el logro de sus objetivos que son los del estamento universitario.

Para materializar nuestro agradecimiento hemos querido hacerle entrega de esta Placa que resume la intención del grupo. Textualmente dice:

XV ANIVERSARIO UNIVERSIDAD CENTRAL X ANIVERSARIO FACULTAD DE ECONOMIA

Los alumnos del décimo semestre, segundo ciclo de la facultad de Economía, al señor doctor JORGE ENRIQUE MOLINA M., rector de la Universidad Central en reconocimiento a su meritoria labor intelectual y Cultural al servicio de la Comunidad Centralista.

GERARDO VARGAS VELASQUEZ NUEVO DECANO DE INTEGRACION Y DESARROLLO SOCIAL

El presidente de la Asociación de exalumnos, Contador Público Centralista, fue designado como nuevo decano de Integración y Desarrollo en reemplazo del doctor Enrique Perozzo García quien renunció a su cargo.

El doctor Vargas Velásquez, desempeñó con competencia la Vice-Decanatura de la facultad de Contaduría, participa en nombre de la universidad en el primer Simposio sobre Universidad Colombiana organizado por la Asociación Colombiana de Universidades y el ICFES. El doctor Vargas ocupaba la decanatura de Relaciones Universitarias. Los antecedentes del nuevo decano, y su mística por esta casa de estudio auguran que la decanatura será cubierta con eficiencia, entusiasmo y probidad. El anterior decano, doctor Perozzo García, ha sido objeto de varios homenajes de despedida y deja una grata huella en el claustro, donde hizo tantos amigos.

DESPEDIDA DE DECIMO SEMESTRE DE ADMINISTRACION DE EMPRESAS

Los décimos semestres de Administración de Empresas, celebraron su despedida en fiesta campestre en el Club Militar, con asistencia de altos dignatarios de la universidad.

El universitario Eduardo Cruz Enciso a nombre de sus compañeros expresó los conceptos que a continuación se publican.

Quienes colaboraron en la preparación técnica e intelectual de la promoción de Administración de Empresas que hoy nos reunimos en este inolvidable día, para dejar constancia de nuestra perenne gratitud y nuestro justo reconocimiento por la meritoria labor que con dedicación y esmero adelantaron desde este Centro Docente Universitario.

Desde todos los rincones de Colombia llegamos a los claustros de la Universidad Central y aquí nos prepararon en nuestra formación integral en el más amplio sentido de la técnica administrativa y la ética profesional, que en la actualidad tanto requiere nuestra querida Colombia.

Señores profesores, vuestra preparación académica nos ha convertido en personas capaces de pensar y analizar por sí mismos, de sentirnos dueños de nuestra propia personalidad y seguros de nuestros conocimientos técnicos e intelectuales.

Esta promoción que ha pasado por el Alma Mater, señor rector, señor decano, señor secretario, señor decano de Integración, profesores, os prometemos enaltecer el ilustre nombre de la Universidad Central. Vosotros cultivasteis un semillero de ideas y programas que poco a poco afianzaron la preparación de los Administradores de Empresas para que con gran idoneidad profesional, digna y honestamente, desempeñemos nuestros futuros cárgos. Las herramientas necesarias que nos disteis se han convertido en elementos multiplicadores de los conocimientos adquiridos y nosotros conscientes de la gran responsabilidad que conlleva el título de dignidad que hoy nos entregais, no escatimaremos esfuerzos por poner en práctica nuestros estudios académicos y la preparación moral que aquí hemos recibido.

Por las anteriores razones, esta promoción de Egresados se siente orgullosa por haber formado parte como alumnos de la Universidad Central y agradecidos por el alto grado de confianza y la fe que depositaron en todos y cada uno de los que hoy estamos reunidos para recibir simbólicamente de vuestras dignas manos el documento que nos acrecita como profesionales en Administración de Empresas.

Este cartón nos hace pensar en los múltiples esfuerzos que cada uno de nosotros debemos mantener, para que el prestigio de nuestra querida universidad sea digno y respetado en todos los ámbitos de nuestra querida Colombia.

Al culminar esta etapa de nuestra existencia sentimos que una parte nuestra se queda aquí en la universidad, porque fue donde nos formaron para desempeñar un nuevo rol en nuestra vida, jamás defraudaremos a nuestros profesores y siempre llevaremos en alto el buen nombre de nuestra Universidad Central.

Compañeros de esta promoción, vamos a decirnos adiós, pero no para separarnos sino para estar siempre unidos, para que en los caminos que el destino nos tenga señalados en los triunfos o en las dificultades que tengamos, compartamos esos triunfos y angustias.

Os ruego poneros de pies para que me ayudéis a decir desde muy dentro de nosotros:

IViva siempre la Universidad Central! iViva Colombia!

NUEVOS TRIUNFOS DEPORTIVOS

Cierra la actividad deportiva la Central con dos resonantes triunfos en atletismo y tenis de mesa. Nuestros atletas en el campeonato nacional efectuado en Bucaramanga y pese a ser una delegación pequeña en número, pues solo viajaron doce atletas, 7 masculinos y 5 femeninos obtuvieron el título nacional sumadas las puntuaciones de cada rama. Por su parte el equipo de tenis de mesa, en masculino conquistó el campeonato total y con los puntos del femenino se hicieron acreedores al galardón general del evento. Han merecido un reconocimiento institucional estos distinguidos deportistas.

MARIA CRISTINA LAVERDE TOSCANO COORDINADORA GENERAL DE INVESTIGACIONES

La Socióloga e investigadora María Cristina Laverde Toscano, quien desde hace más de un lustro está vinculada a la Central como profesora y jefe de área de Humanidades en la Facultad de Contaduría, fue designada como Coordinadora General de Investigaciones, siguiendo las pautas del Instituto Colombiano para el Fomento de la Educación Superior y en especial en desarrollo del Decreto No. 2281, reglamentario de la Ley 80 de 1980 que prescribe la creación del Departamento de Investigaciones, el cual es fundamental para la Universidad, que desde hace varios años viene insistiendo y progresando en estos aspectos. La profesora María Cristina Laverde, es además integrante del comité de redacción de Hojas Universitarias.

DESPEDIDA DECIMOS SEMESTRES DE CONTADURIA

Los décimos semestres de contaduría, también organizaron su despedida el pasado 7 de noviembre en el Hotel Hilton. La fiesta se desarrolló dentro del espíritu de cordialidad que caracterizan los actos Centralistas.

GRUPO DE TEATRO

El grupo de teatro de la universidad bajo la dirección de Cesar Cárdenas se ha presentado con las obras: "Juanita va a Río de Janeiro" de Víctor Ruiz Iriarte y "El último cliente" de Ramón Ribeyro. La primera obra muestra el problema de una pareja que en un motel ve derrumbarse su castillo de arena; la segunda interpreta la insolencia y la ilusión de una solterona de 50 años que construye

un mundo de ilusiones con un cliente. Los intérpretes son: Julio Sastoque, Martha Elena Camero (estudiante de Economía) y Luz Marina Montoya (Secretaria de la Facultad de Contaduría). Actualmente el grupo está trabajando en la obra "La Casa de Bernarda Alba" de Federico García Lorca.

FACULTAD DE CONTADURIA

Además de las tareas académicas normales, conjuntamente con el Departamento de Humanidades, se programaron una serie de conferencias de extensión, dictadas por Julio Silva Colmenares, sobre el tema "Crisis del Sector financiero en Colombia", Jorge Eliécer Ruiz "Administración y Cultura Política" y Alfredo Vásquez Carrizosa "Los Derechos Humanos en Colombia".

FACULTAD DE ADMINISTRACION DE EMPRESAS

También esta Facultad organizó conferencias asi: "Islas Malvinas", su proceso histórico y político, a cargo del doctor Raúl Medina Muñoz, Embajador de la República Argentina; "Apertura Democrática e Institucionalización de los partidos políticos" a cargo del doctor Alvaro Echeverry Uruburo, abogado Universidad Externado de Colombia, profesor Universidades Autónoma y Esap, miembro del Comité de los Derechos Humanos; celebración día del Administrador, conferencia "Salario Integral", mesa redonda a cargo de los doctores Julio A. Villamizar, profesor de la Facultad v Francisco Sandoval, Secretario de Educación Confederación sindical de trabaiadores de Colombia C. S. T. C.; participación en el encuentro de Administradores de Empresas organizado por la Federación de Egresados de Administración de Empresas FECOLDA. Intervención en la mesa redonda sobre "El tipo de administración que se está formando", con participación de los Decanos de las Facultades de Administración de Empresas. Participación en el Foro organizado por Diriventas sobre el Nuevo Estatuto de Televisión con intervención del doctor Gustavo Castro Caycedo Director de Inravisión.

FACULTAD DE ECONOMIA

Dentro de la celebración de su décimo aniversario se reforzó la actividad cultural con los siguientes eventos: PELICULAS: "la ba-

se del Socialismo", Foro y fílmicas sobre el "Gaminismo", "Técnicas de las Computadoras", "Conferencia sobre procesamiento de datos", "La industria en la Unión Soviética", "La Desnutrición", "La Economía Yugoslava", "El problema carcelario", "El alfabetismo en Colombia", "Economía Socialista", "El Socialismo" y "Efecto Pigmalion". CONFERENCIAS: "El marco jurídico de la aplicación de la Planeación" doctor Ricardo Sánchez, "Un anteproyecto de Reforma al Sector Financiero" Doctor Gabriel Rosas. "El Sector Financiero, ¿freno o motor del desarrollo?" doctor Mauricio Abella, "El Proceso de Concentración de la Industria en Colombia" doctor Gabriel Misas, "Un nuevo concepto de la seguridad social para el Desarrollo "Doctor Gerardo Eusse Hoyos. "Las Cargas laborales, su incidencia en la empresa", doctor Raimundo Mendoza y "Efecto de la recesión económica mundial en el sector externo colombiano", doctor Jaime Gutiérrez. ACTOS: Homenaie al Escritor Fernando Soto Aparicio. En el mismo acto Fernando Soto Aparicio realizó un foro sobre "Literatura y sociedad colombiana". Seminario de Microeconomía y Seminario de Macroeconomía.

FACULTAD DE PUBLICIDAD

Se destacaron algunas actividades extracurriculares asi: Culminó con éxito el curso de énfasis profesional titulado: "Producción Radial", que contó con la presencia de egresados y profesionales de diversas entidades del país. Se efectuó la II Exposición Fotográfica de los semestres superiores de la facultad, jornada diurna y nocturna, titulada "Fotografía Publicitaria". Igualmente se prepara un concurso fotográfico de profesores y estudiantes de la Facultad, con miras a seleccionar las mejores reproducciones que participarán en el concurso promovido por la Asociación Colombiana de Universidades. Con el acostumbrado interés y calor centralista, la Decanatura de la Unidad Académica y la coordinación académica y proyectos especiales, celebraron la VI Cofradía Publicitaria que integra los diversos estamentos universitarios en torno al clima de fraternidad y sentimiento que predomina en nuestra Casa de Estudios. Se adelanta con rotundo éxito la excursión "Publicidad 82" propiciada por el señor decano de la facultad, doctor Gustavo Sandoval Mendoza, cuyo itinerario cubre importantes ciudades de los Estados Unidos, con sus respectivas zonas geográficas y culturales de interés universal. Entre el 19 de este mes de diciembre y el próximo 3 de enero de 1982 se llevará a cabo en los Estados Unidos, el Primer Encuentro de la Publicidad del Futuro, contando con el auspicio de la Universidad Central. El objetivo será conocer los últimos avances en materia de publicidad en los Estados Unidos. También es un primer intento para tratar de establecer un puente de intercambio cultural permanente entre los profesionales de ese país y los estudiantes de las universidades colombianas. Esta importante noticia que la tomamos del boletín de la "Ciber", agrega a lo anterior que "en este primer encuentro participarán un grupo de 35 personas, entre las cuales se cuentan directivos, profesores y alumnos de la Universidad Central de Bogotá. El grupo visitará estudios de cine, cadenas de televisión, periódicos y agencias de publicidad. Además, harán las conexiones necesarias para adquirir material de gran utilidad, aplicable a la elaboración de trabajos prácticos y que ayuden a transmitir mayores conocimientos a los estudiantes de publicidad de la Universidad Central.

El programa bautizado "California 82" incluye la visita a las instalaciones de "Arthur D. Litle & Incorporation" una de las más grandes firmas de mercadeo y publicidad norteamericanas; un recorrido por los estudios de cine y de televisión más importantes del mundo para apreciar cómo se realizan todos los trucos, y finalmente habrá una visita al "San Francisco Chronicle" el periódico de mayor circulación en San Francisco.

ASOCIACION DE EGRESADOS DE LA FACULTAD DE ADMINISTRACION DE EMPRESAS

Nuestros Egresados de la Facultad de Administración de Empresas, quien también cumplió 10 años de fundación, constituyeron la Asociación de Egresados con el fin de vincularse posteriormente a la gran asociación de exalumnos centralistas que como corporación de segundo grado reune la totalidad de nuestros graduados. Su primera gestión, fue el ingreso oficial a la Federación Colombiana de Adminsitradores de Empresas "Fecolda". Además participó en el día del administrador de empresas, quedando en su Junta Directiva nuestra egresada y profesora Diana Vásquez, quien además ejerce la presidencia interna del capítulo de administradores de empresas de esta universidad. La Junta Directiva la integraron como vicepresidente Luis Alejandro Fonseca A., como secretario Luis Herbert Martínez C., como tesorera Elsa María Ospina de González y como revisor fiscal Miguel Alfonso Isaza R.

PRESIDENTE DE LA FEDERACION COLOMBIANA DE AJEDREZ

La Asamblea de ligas departamentales, eligió como presidente nacional de la Federación de Ajedréz, a nuestro rector Jorge Enrique Molina M. Se recuerda que el designado ha sido impulsador y cultor del juego-ciencia. Anotamos el hecho de que Molina, fue en su época campeón universitario nacional.

El nombramiento ha sido bien recibido por los círculos ajedrecísticos del país, cuyas selecciones masculina y femenina, cumplieron una destacadísima actuación en la última olimpiada mundial, que acaba de concluir en la ciudad de Lucerna — Suiza.

REELEGIDO RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE CARTAGENA

Nuestra universidad mira complacida la reelección del doctor Luis H. Arraut Esquivel como rector de la Universidad de Cartagena, que precisamente está celebrando un nuevo quinquenio en su larga vida al servicio de la educación del país y especialmente de la Costa Atlántica. En la Casa Centralista se estima al doctor Arraut, que como distinguido educador ha sido amigo de la Institución. El rector reelegido ocupa también con probidad y eficacia el cargo de Presidente de la Asociación Colombiana de Universidades. Con este motivo se le ha otorgado la condecoración 15 aniversario de la Universidad Central. La medalla y diploma respectiva le será entregada en ceremonia especial.

REFLEXIONES SOBRE EL PERIODISMO COLOMBIANO



En el aula máxima se presentó el libro del exministro y escritor Otto Morales Benítez sobre el tema "Reflexiones sobre el Periodismo Colombiano". Al acto asistieron importantes personalidades del gobierno, la cultura y el periodismo. En la gráfica aparecen el escritor Morales Benítez, el rector de la universidad, Jorge Enrique Molina M., el director del diario El Tiempo, Hernando Santos Castillo, y Rafael Santos Calderón, decano de la facultad de periodismo y prologuista de la obra.

TALLER SOBRE EDUCACION ABIERTA Y A DISTANCIA



El ministro de Educación Nacional, doctor Javier Arias Ramírez, inauguró en nuestra universidad el taller de "Diseño e Implementación de Sistemas de Educación Abierta y a Distancia", que dirigió el catedrático Néstor Arboleda. Durante el seminario intervino como invitado especial eldirector del ICFES, Humberto Serna Gómez, cuya intervención se publica en esta edición. El rector saluda al ministro en presencia del consejero y síndico, licenciado Alberto Gómez Moreno.

TALLER DE ESCRITORES



El taller de escritores de la Universidad Central invitó al novelista chileno, José Donoso, autor entre otras novelas de "Coronación"; "Este Domingo"; "El lugar sin límites"; "El obsceno pájaro de la noche" y "Casa de Campo" entre otras. Disertó con los miembros del taller. Lo acompañan en la mesa de honor, el director del departamento de humanidades, doctor Alvaro Rojas de la Espriella y el director del taller, doctor Isaías Peña Gutiérrez.

EQUIPO CAMPEON DE BALONCESTO



Durante el campeonato nacional universitario, el equipo de la Universidad central conformado por (de izquierda a derecha) Martha Uribe, Patricia Velandia, Sandra Almadio, Consuelo Ocampo, Janette Rojas, Luz Marina Manrique, Janette Ricaurte; (abajo) Liliana Gómez, Esperanza García, Esperanza Zamora, Sandra Segura, y Marcela Uribe, conquistó por primera vez el campeonato nacional universitario que reeditó en 1981 y por estrecho margen perdió en este año con la Universidad Pedagógica, obteniendo el subcampeonato en la ciudad de Bucaramanga. En el torneo zonal de Bogotá, se encuentra invicto desde hace 5 años.